



# Municipio puso en marcha potente plan para que los colegios públicos profundicen aprendizaje del inglés

**EN TEMUCO.** “El inglés es el idioma que más personas suelen aprender como segunda lengua, además de ser el lenguaje oficial de 53 países, por lo que no es sorpresa que sea el idioma más hablado en el mundo”, dijo el alcalde Roberto Neira.

El Austral  
cronica@australtemuco.cl

Incrementar las oportunidades para los estudiantes de los colegios públicos de Temuco, abriéndoles la posibilidad de aproximarse al inglés, considerando la importancia que esta materia tiene en su desarrollo integral, forma parte de los objetivos centrales del plan de aprendizaje de dicho idioma puesto en marcha por la actual administración municipal.

Lo anterior lo expresó el alcalde Roberto Neira, al dar cuenta de algunos de los hitos que se han ido logrando en esta materia, mencionando entre éstos la resolución del Ministerio de Educación, que autorizó que la Escuela Millaray y el Colegio Mundo Mágico, profundicen y mejoren la enseñanza del inglés en los escolares de primero a cuarto básico, lo que constituye una acción pionera a nivel nacional, por ubicarse, ambos establecimientos, dentro de las primeras escuelas municipales bilingües que existen en el país.

## MÁS HORAS

Actualmente, la enseñanza del idioma inglés, de acuerdo con la ley, es desde quinto básico para establecimientos municipales y subvencionados, con tres horas semanales. Con esta estrategia que impulsa el municipio temucoense, se aumentará a siete horas de clases de inglés a la



EL ALCALDE ROBERTO NEIRA DESTACÓ INICIATIVAS QUE PROFUNDIZAN APRENDIZAJE DEL IDIOMA INGLÉS EN ESTABLECIMIENTOS DE EDUCACIÓN MUNICIPAL DE TEMUCO.

semana.

Otro hito, que apunta en la misma dirección, es decir, en la profundización del aprendizaje del idioma inglés, prosiguió Neira, lo representa el viaje realizado a Nueva Zelanda por cincuenta estudiantes de liceo municipales de Temuco, que fueron seleccionados, precisamente, por su interés y compromiso en ahondar sus conocimientos respecto de la lengua inglesa. Cabe destacar, añadió el alcalde, que los citados jóvenes de tercer medio (hombres y mujeres) y de colegios como el Li-

ceo Pablo Neruda, Gabriela Mistral, Bicentenario y la Escuela Armando Dufey, entre otros, permanecieron por un mes en el citado país de Oceanía, donde la lengua oficial es el inglés.

## RAZONES

En este contexto, agregó el jefe comunal, “cabe mencionar que hoy en día, al viajar a cualquier lugar del mundo, es casi un hecho encontrarse con al menos una persona que habla inglés”. “Esto, debido a que es el idioma que más personas suelen aprender co-

mo segunda lengua, además de ser el lenguaje oficial de 53 países, por lo que no es sorpresa que sea el idioma internacional por excelencia y el más hablado en el mundo”. Otro dato interesante del inglés es que es el idioma oficial de organizaciones internacionales como la ONU y la OEA, facilitando, además, el intercambio académico, comercial e incluso de entretenimiento, en la actualidad”, indicó.

Finalmente, el alcalde Roberto Neira, manifestó que lo más relevante es que los estudiantes de los colegios muni-

“No es sorpresa que sea el idioma internacional por excelencia y el más hablado en el mundo”

Roberto Neira,  
alcalde de Temuco

cipalizados de Temuco sepan que, gracias a las gestiones y al plan que se está llevando a cabo en este sentido, existe la posibilidad concretar que ellos también puedan profundizar el aprendizaje del idioma inglés.

CS